

## CONSEJO ESCOLAR EXTRAORDINARIO 18 DE ABRIL DE 2023

Reunidos en la sala de profesores del Colegio en forma presencial, comienza la reunión a las 16:20 con la asistencia de todos los consejeros excepto la profesora Virginia, asiste también la inspectora designada por la administración, con único punto en la orden del día.

- Renovación del equipo directivo del centro

Cristina Pérez presenta y desarrolla la actualización del proyecto de dirección del CEIP Alvaro de Bazán basado en los siguientes puntos:

- Descripción del equipo directivo
- Breve descripción del centro
- Diagnostico de la situación actual
- Objetivos contemplados en el proyecto de dirección aún no conseguidos
- Nuevos objetivos
- Planes de mejora
- Criterios de seguimiento, evaluación y difusión del proyecto de dirección

Se aprueba por unanimidad de los consejeros la continuidad del equipo directivo formado por Cristina Pérez directora, M<sup>a</sup> Teresa de los Ríos jefa de estudios y M<sup>a</sup> Isabel Izquierdo secretaria, para un nuevo periodo de cuatro años.

Los representantes municipal, inspección, profesores y familias felicitan al nuevo equipo directivo.

Sin más asuntos que tratar se da por finalizada la reunión a las cinco y cuarto de la tarde.



Fernando San Román Calderón  
Consejero-Representante de la AMPA